

2学期も後半戦！

～さらなる「じりつ」と「向上」をめざそう～

今日から11月です。7日は「立冬」です。この日を境に空気が冷たくなり始め、湿度もより低くなり、冬の気配が濃くなると言われています。朝晩の冷え込みも増え、夕方の帰宅時には一気に寒さを感じる季節になります。寒暖の差がより激しくなるので、紅葉もより鮮やかになります。「立冬」の「立」とは、始まりという意味です。「立春」、「立夏」、「立秋」でも使われています。この「立冬」の日から2月初めの「立春」の前日までが、暦の上での冬にあたります（あくまでも暦上です）。昔の人は、気象の動きや動植物の変化に気づき生活にいかしていました。「太陽が出ている時間が長くなった」「南から強い風が吹いた」「赤とんぼがたくさん飛んでいる」「水仙が咲いた」など、こうした変化に気づくことで季節が変わったことを知ったのでしょう。皆さんも身の回りの自然を観察して季節の変化を見つけてみてはどうでしょう。



長い2学期も後半戦に入りました。3年生は、いよいよ中学校卒業後の進路先を決める大切な時期になりました。先月、進路決定に向けた進路相談（三者懇談会）を行いました。将来を見通して、自分の個性・能力・適性について、自分自身を知り、自分で納得して決めることが大事です。家庭で保護者の方と十分に話し合って進めていきましょう。

そんな中、2年生では、今月7日(木)から13日(水)まで職場体験学習を行います。皆さんは、将来の夢、具体的にはどのような仕事に就きたいか、ということ漠然とは考えていることと思います。しかし、働いたこともないし、憧れはあっても仕事のことはよくわからないと思います。職場体験学習では、市内の多くの事業所や店舗等の方々が協力してくださいます。地域の方の働く姿に触れたり、自分自身が働くという貴重な体験を通して、皆さんに次の3つのことを期待します。一つ目は、働くことの大変さ、大切さを学ぶとともに、働くことの喜び、達成感を感じてほしいことです。人の働く姿を間近に見て、実際に働く体験をすることにより、学び得るものです。二つ目は、職場体験学習を行うことで、職業意識を育て、皆さん一人ひとりが自らの生き方を考える機会にしてほしいことです。この体験を学校での学習と結びつけ、将来への夢や目標へとつなげることを期待しています。

三つ目は、体験を通して人と人との関わり大切さを学んでほしいことです。一緒に働く人とコミュニケーションをとり、チームワークを大切にしながら仕事を行っていることを学ぶでしょう。2年生の皆さんの職場体験学習が実り多く、いっそう成長した姿で、学校に戻り、学校生活や学習に生かしていくことを望みます。

マナーアップ講習

10月7日、2年生は、11月7日から始まる職場体験学習に向け、マナーアップ講習を行いました。講師の先生から、あいさつ、姿勢、お辞儀、受け答えなど、指導していただきました。「おはようございます」「ありがとうございます」「〇〇に行ってまいります」「ただいま戻りました」など丁寧な言葉をたくさん使う必要があることもわかりました。マナーの基本は相手の人に対する「思いやり」です。1時間の講習で必要なマナーがたくさんあることを知りました。



学年別スポーツフェスティバル2024開催

10月15日～24日の期間に、学年別でスポーツフェスティバルを開催しました。力と心をあわせて、のびのびと笑顔いっぱいに取り組みました。

3年生



最後のスポーツフェスティバル。中学校生活の集大成として、熱い思いを込めながら、全力で取り組みました。大縄跳びでは、練習の成果を発揮し、記録に挑戦しました。最後の全員リレーでは、バトンを学級全員でつなぎ、設定された様々な距離を全力で走り抜け、学級の絆をいっそう深めました。

爽やかな秋本番を感じさせる一日。学級の絆、学年の団結を深めました。「生徒企画の競技」では、個人から団体に至る種目を組み合わせたリレー方式で、楽しみながら競い合いました。「綱とり」では、いかにたくさんの綱をとるか、チームとして作戦を練り、チームワークで取り組みました。

2年生



初めてのスポーツフェスティバル。1年生らしい元気いっぱいの姿が見られました。「水風船キャッチ」では、各ペアの呼吸がいかに合うか、緊張感のある競技を楽しみました。「玉入れ」は、クイズの答えの数だけ入れるという、思考力も使いながら協力して籠に入れました。

1年生



去る、9月12日に投票が行われた生徒会役員選挙で新しい生徒会長、副会長が決まりました。よりよい学校となるために、1年間よろしくお願いします。

生徒会役員決まる

生徒会 会長 田中 花依(2年) この度、生徒会長になりました田中花依です。生徒会では「バームクーヘン」を目標に主にあいさつ運動や行事に力をいれていきます。意見箱への意見もおまちしています。後期の生徒会もどうぞよろしくお願いします。

生徒会 副会長 谷口 光志(1年) この度、生徒会副会長に就任した、1年谷口光志です。この度は、僕に投票していただき、ありがとうございます。皆さんの中学校生活がより良くなるように、努力して全力で少しづつ役に立ち、みんなが楽しめる学校になるようにがんばります。

生徒会 副会長 益田 英嵩(1年) これから1年間生徒会副会長を務めさせていただきます、益田英嵩です。僕が掲げた公約を達成し、より良い学校をつくりたいと考えております。なので、その公約を達成するためのご協力をお願いいたします。

11月のおもな予定

- 1日(金) 3年生進路説明会
生徒会委員会の日
- 3日(日) 文化の日
- 4日(月) 振替休日
- 5日(火) ⑤⑥授業参観
- 7日(木) 2年生職場体験学習(～13日)
- 8日(金) ブロック駅伝

- 13日(水) 3年生期末テスト(～14日)
P T A企画・研修部給食試食会
- 15日(金) 県駅伝
- 18日(月) テスト前部活動停止(～26日)
- 22日(金) 3年生第7回実力テスト
- 23日(土) 勤労感謝の日
- 25日(月) 1, 2年生期末テスト(～26日)
- 29日(金) ⑥避難訓練
生徒会委員会の日